

Para derrotar el ataque del gobierno de Macri, Schiaretti, todos los gobernadores, los partidos patronales y el imperialismo...

¡HAY QUE GENERALIZAR LA LUCHA DE LOS TRABAJADORES DE UTA-CORDOBA A TODA LA ARGENTINA!

Ellos, desconociendo las paritarias truchas, retoman el camino del 7 de marzo en donde la base obrera se rebeló contra la burocracia sindical y su tregua con el gobierno

¡Desconocimiento de las paritarias de hambre del gobierno, la patronal y la burocracia!

¡Abajo la burocracia sindical!

que entrega nuestras conquistas y divide las luchas



En la lucha de los trabajadores de la UTA-Córdoba se está jugando el salario, el trabajo y el futuro inmediato de toda la clase obrera... ¡Su lucha debe triunfar!

¡DELEGADOS DE TODO EL MOVIMIENTO OBRERO A CÓRDOBA!

Desde las organizaciones obreras combativas y que resisten el ataque del gobierno como el SUTNA, Aceiteros, la Línea 60, los SUTEBAS opositores, AGR-Clarín, Canale, Cresta Roja, los petroleros de la Patagonia, los compañeros despedidos en lucha de Tenaris-Siat, etc... Enviemos delegados a Córdoba para poner en pie un...

FRENTE DE LUCHA NACIONAL

¡Abajo la trampa electoral!

¡PLAN DE LUCHA Y HUELGA GENERAL!

¡Salario mínimo, vital y móvil igual a la canasta familiar! ¡Paritaria Única Nacional! ¡47% de aumento para todos los trabajadores! ¡Ningún despido!

¡Comités de autodefensa de las organizaciones obreras para enfrentar la represión del estado y los ataques de los matones de la burocracia sindical!

¡Libertad a los 5 compañeros detenidos por luchar en Córdoba! ¡Libertad a Milagro Sala y a todos los presos políticos!

¡Absolución de los trabajadores de Las Heras y Tierra del Fuego! ¡Desprocesamiento de los más de 7 mil luchadores obreros y populares!

Con cuatro días paralizando el transporte de toda la provincia, con el método de la asamblea, los piquetes de convencimiento y movilizaciones... los trabajadores de UTA-Córdoba rechazan las paritarias firmadas por la burocracia de Fernández y enfrentan los planes de hambre y de Argentina maquila de la patronal y el gobierno...

¡TODOS SOMOS TRABAJADORES DE LA UTA DE CÓRDOBA!



A pocos días de la conmemoración del “Cordobazo”, la provincia que protagonizó una de las gestas más heroicas de la clase obrera argentina, vuelve a ponerse en el centro del ring de la lucha contra la patronal, el gobierno y fundamentalmente contra los traidores de la burocracia sindical.

La lucha de los trabajadores de la UTA ya lleva una semana, con cinco días de paro total del transporte, piquetes y movilizaciones. Haciendo un homenaje a las mejores tradiciones del clasismo del Cordobazo, el método de la asamblea y la democracia obrera es la base y fuerza de la actual lucha de los compañeros de la UTA, donde la mujer trabajadora una vez más es vanguardia, y que ya despertó la simpatía de la mayoría de los sectores de los trabajadores de la provincia y del conjunto de la clase obrera del país. No es para menos, es que su lucha pone en cuestión los planes de ajuste, hambre y flexibilización laboral llevado adelante por el gobierno de Macri, los gobernadores y todos los partidos patronales al servicio de las transnacionales imperialistas y Wall Street ¡Los trabajadores de la UTA se rebelaron contra las paritarias de hambre de la burocracia sindical! ¡Ellos le marcan el camino a todo el movimiento obrero!

Mientras los partidos patronales ya entraban de lleno a la farsa electoral con sus promesas de campaña y con la colaboración de la burocracia sindical imponían las paritarias de hambre sector por sector, la lucha de los trabajadores de la UTA-Córdoba retoma el combate del 7 de marzo, de la rebelión de la base obrera que rajó a patadas del palco al triunvirato de la CGT y su tregua con el gobierno. Los choferes de Córdoba vuelven a poner a la orden del día las condiciones para que la clase obrera reagrupe sus fuerzas y alrededor de su combate reabrir el camino a la huelga general para derrotar el ataque del gobierno y los capitalistas.

La lucha de los trabajadores del transporte en Córdoba, demuestra que la clase obrera no se resigna a pagar la fiesta de los capitalistas y el gobierno. Ellos le han marcado a todo el

movimiento obrero, quienes son los responsables de la superexplotación y los salarios de hambre: la burocracia sindical.

Todo comenzó con la noticia de que la burocracia de Fernández firmó un mentiroso 21% en cómodas cuotas en las paritarias nacionales, que significa un mísero aumento de 8% para este año mientras que la inflación ya supera el 30% mientras la patronal del transporte amasa superganancias y recibe subsidios millonarios del estado. De inmediato se hizo sentir la bronca generalizada entre todos los trabajadores, que vienen sopor-tando la intervención de su sindicato por parte de la burocracia central de la UTA que no reconoce la decisión de sus trabajadores a elegir libremente a sus delegados.

Al entrar en su quinto día de paro del transporte que mantiene semi paralizada a toda la provincia, la lucha de los trabajadores de la UTA se ha transformado en una lucha bisagra para todo el movimiento obrero. Mientras los partidos patronales PJ, UCR - PRO, FPV y sus capangas a sueldo de la burocracia sindical, quieren meternos en el circo electoral, los trabajadores y trabajadoras de la UTA Córdoba señalan el camino para el conjunto de la clase obrera.

Los burócratas carneros de la CGT que largaron un paro dominiguero para descomprimir a principios de abril, hoy están más preocupados en intervenir en la interna del PJ, que en el salario de los trabajadores al que nuevamente están entregando. Todos intentan que los trabajadores entremos en la trampa electoral como furgón de cola de algún proyecto patronal. Quieren que nos resignemos a la miseria de las paritarias de hambre y solo pensemos en la urna y el voto. Pero la verdad es que la única preocupación de los trabajadores hoy es poder llegar a fin de mes con el plato de comida para nuestras familias y sabemos muy bien que en los votos y en la agenda de esa escribanía de Wall Street que es parlamento no está nuestro bienestar y el de nuestras familias. Allí, todos los partidos patronales

como el PRO, FpV, Frente Renovado, PJ, etc, solo discuten sus negocios, votan las leyes que le dictan los patrones y los diputados se llenan sus bolsillos como lo vienen de hacer con el aumento de sus dietas parlamentarias.

Los heroicos trabajadores de UTA Córdoba, siguen firmes en su lucha contra las paritarias de hambre. La base se ha atalado y resiste a pie firme todo lo que el gobierno, la burocracia y los empresarios han intentado para quebrar esta heroica lucha. Ni la conciliación obligatoria, ni las intimaciones, ni los despidos, ni la declaración de ilegalidad de la huelga, ni los detenidos, ni la "militarización" de las puntas de línea custodiadas por la policía, ni el desconocimiento de la medida por la burocracia de la UTA Nacional de Fernández, han podido con la determinación de la base. Tanto es así que ayer miércoles, el gobierno y la patronal ni siquiera lograron que salgan los 20 colectivos de la empresa Coniferal que el martes circularon custodiados por la policía.

El gobierno y la patronal han concentrado todas sus fuerzas e instituciones para quebrar la huelga. Saben muy bien que no pueden dar marcha atrás. Las paritarias de hambre que vienen imponiendo es parte de una política de estado a cuenta de las trasnacionales imperialistas que necesitan salarios de miseria y una mano de obra flexibilizado para que la clase obrera produzca en condiciones de maquila para mantener sus ganancias en medio de una crisis mundial que no da sosiego y que ha pegado de lleno en el Mercosur con la bancarrota de Brasil, principal socio comercial del país. Les va la vida impedir el triunfo de los trabajadores de la UTA-Córdoba y que su combate no se generalice a todo el movimiento obrero.

Hasta el momento no han sido suficiente las provocaciones del intendente Mestre, el gobernador Schiaretti, la burocracia de Fernández y el amedrentamiento de la patronal con los telegramas de despido y de las fuerzas represivas que están al acecho para reprimir a los trabajadores. Por eso tuvo que intervenir el ministerio de trabajo nacional para que por medio de las mesas de negociaciones, intentar sacar de la calle y de la lucha a los trabajadores. **¡Ninguna confianza en Triaca y el ministerio de trabajo, que no es más que la oficina de recursos humanos de la patronal para imponer sus planes antiobrerros!**

A la noche del miércoles 7, gracias a la fuerza y determinación de los heroicos trabajadores de UTA, una numerosa columna de Luz y Fuerza se hizo presente en las puertas de la UTA para apoyar el reclamo de los choferes. Es que la fuerza y determinación de las trabajadoras, con sus combativas delegadas y delegados a la cabeza, han despertado la admiración de los trabajadores de Córdoba. No es para menos. Han soportado a pie firme las infamias de los medios de prensa de Córdoba que desde el viernes pasado en adelante no han cesado en una campaña infame para volcar al pueblo de Córdoba en contra de los trabajadores de UTA.

Se están sumando pronunciamientos de otros sindicatos de Córdoba como Municipales, Recolectores de residuos (SURBAC), Peones de Taxi, etc. Hay una enorme simpatía entre los obreros de la UOM que el viernes pasado marcharon rechazando su paritaria, entre los docentes que soportan paritarias miserables.

Están en lucha los obreros del neumático de Córdoba en el sur de la ciudad...

Es el momento de conquistar un pliego único de reclamos, imponer el paro provincial para darle un duro golpe no solo al gobierno gorila de Mestre y Schiaretti, sino como un gran paso para derrotar el ataque del conjunto de la patronal y del gobierno y los partidos patronales. Se vuelve urgente concentrar y unificar las filas de la clase obrera en Córdoba junto a los trabajadores de UTA para terminar con las paritarias de hambre de la burocracia sindical, los tarifazos, la desocupación y la represión a los trabajadores en lucha. **¡Es urgente transformar la enorme solidaridad en coordinación efectiva de lucha para imponer ya mismo el paro provincial hasta que se cumplan todas las demandas!**

Para que la lucha de los trabajadores de UTA-Córdoba triunfe, es necesario generalizar su pelea a todo el movimiento obrero y transformar su acampe en un punto de reagrupamiento de todos los sectores que vienen resistiendo el ataque de los capitalistas. Ellos marcan el camino para terminar con los planes de las trasnacionales imperialistas. **Asamblea de base para votar el desconocimiento de las paritarias de hambre como lo hicieron los compañeros.**

Hay que pararle la mano represiva al gobierno y también defendernos de los matones a sueldo de la burocracia sindical



que atacan nuestras luchas ¡Ellos son los asesinos de Mariano Ferreyra! ¡Ellos fueron parte de las AAA! **¡Comités de auto-defensa para defendernos de los matones y pistoleros de la burocracia sindical!**

El acampe de los trabajadores de la UTA-Córdoba debe transformarse en un gran “palco del 7 de marzo” para barrer con la burocracia sindical que entrega nuestras conquistas y nuestro salario. Las organizaciones obreras combativas deben enviar delegados con mandato de base para poner en pie un Frente de Lucha Nacional y pegar con un solo puño al gobierno conquistando la huelga general.

El sindicalismo combativo envió a dirigentes de Suteba La Matanza, Subterráneos y ferroviarios a apoyar la lucha de los obreros de la UTA ¡Es un gran paso adelante! Y este paso adelante permite organizar, desde los sindicatos y seccionales que ellos dirigen, la lucha nacional contra las paritarias de hambre ¡Desde Córdoba podemos organizar esta lucha! No podemos seguir luchando lugar por lugar o sindicato por sindicato porque el ataque es uno solo. Debemos seguir el ejemplo de los compañeros de la UTA-Córdoba y llamar a asambleas de base en los Sutebas, Subterráneos, Ferroviarios, SUTNA, Alimentación, las fábricas rebeldes de la UOM, para coordinarnos y desconocer las paritarias y a la burocracia sindical traidora. NO hay otro camino que la unidad y la lucha para enfrentar el ataque de Macri y los gobernadores, por ello insistimos ¡Hay que poner en pie un Frente de Lucha Nacional! para que triunfen los trabajadores de UTA-Córdoba y todos los sectores en lucha.

El SUTNA que comenzó su plan de lucha por paritarias, Aceiteros, los SUTEBAS combativos que agrupan a los docentes que continúan en lucha por la paritaria nacional, Sitrepba que también se encuentra en lucha por paritarias, los obreros de Cresta Roja que continúan en pie de lucha por el cumplimiento de sus demandas, los metalúrgicos como los compañeros de Tenaris –Siat que sufren despidos y suspensiones y los delegados de Siderca Ensenada expulsados del sindicato por la burocracia de Caló, los trabajadores de la Línea 60 que vienen resistiendo los intentos de despidos por parte de la patronal DOTA, los choferes autoconvocados de la UTA que se movilizaron en Capital Federal en apoyo a los trabajadores de UTA Córdoba y contra

las paritarias firmadas por Fernández, los obreros de AGR, los petroleros de la Patagonia que sufren miles de despidos, y todos los sectores que resisten el ataque y la persecución del gobierno y la patronal, deben mandar delegados a Córdoba para hacer realidad este Frente de Lucha Nacional y conquistar las condiciones para imponer la huelga general para derrotar el ataque de los capitalistas.

En medio del ataque del gobierno y los capitalistas, el FIT se encuentra discutiendo sus candidaturas y listas electorales para las PASO, llegó la hora de que si realmente está al servicio de la clase obrera, ponga a disposición todos los recursos de la tribuna electoral a disposición de la lucha de los trabajadores de la UTA-Córdoba y de un Frente de Lucha Nacional para conquistar un reagrupamiento de los trabajadores para conquistar un plan de lucha y la huelga general para conquistar todas nuestras demandas.

Nuevamente los obreros cordobeses se ponen a la vanguardia de todo el movimiento obrero, ellos marcan el camino, ellos y los explotados de Brasil que están encabezando una enorme lucha de masas en las calles contra las mismas transnacionales, la misma patronal negrera y los mismos políticos agentes de Wall Street ¡Paso a los que luchan!

¡LOS DE ARRIBA SE MEREcen UN NUEVO CORDOBAZO!

¡JORNADA LABORAL DE 6 HORAS PARA TODOS! ¡TRABAJO PARA TODOS! ¡ESTATIZACIÓN SIN PAGO Y BAJO CONTROL OBRERO DE TODO EL SISTEMA DE TRANSPORTE PÚBLICO NACIONAL!

¡PARA COMER, TENER TRABAJO Y UNA VIDA DIGNA HAY QUE RETOMAR EL CAMINO DEL 2001!

¡FUERA EL IMPERIALISMO! ¡NO AL PAGO DE LA DEUDA EXTERNA!

¡COMO COREAN LOS TRABAJADORES DE LA UTA: “QUE SE VAYAN TODOS Y NO QUEDE NI UNO SOLO”!



Movilizaciones de masas de los explotados de Brasil.

9-6-2017



www.democraciaobrera.org
democraciaobreraloici@gmail.com